

住民から委員会に寄せられた意見等

受付日時	媒体	内容
H15.6.19	Eメール	<p>揖保川の水質がよくなったと冊子ではいつも拝見させて頂いています。去年に続き今年も川には藻が生い茂りのりがへばりついていて、水は透明度がありません。さらに水面には泡がたくさん発生してうかいやスタンド前では泡がたまって汚くなっています。これで本当に綺麗になっているのでしょうか。</p> <p>揖保川では鮎がすぐに死んでしまい釣りにならなくて釣り人も殆どいません。どうして鮎がすぐに死んでしまうのでしょうか 今年天然の鮎も殆ど戻っていないと言います。 揖保川は昔のように水質汚染でダメになっているのでしょうか？</p> <p>いろんな方が下水道事業の失敗が原因だと言っていますが、上流で川の水を土管にとってしまうのは水量が減って工業排水の濃度が上がるだけで川のためにはよくないとされていますが実際はどうなのでしょう。</p> <p>上記3点について、揖保川流域委員会はどうお考えなのでしょうか教えてください。</p>
H15.6.19	Eメール	<p>来る7月7日(月)「川の日」にちなんで、当文化ホールにある河川展示室からAMこうべラジオ関西の情報ワイド番組「谷五郎のOH!ハッピーモーニング」が「揖保川・川の日」と題して、当日8:00~11:00まで全編生放送で中継されます。</p> <p>番組の進行予定では、揖保川の全体像、地域と揖保川、地域小学生の生物調査、揖保川流域の文人達、溪流釣りの模様、揖保川の今後など文字通り揖保川番組となる予定です。 予定では、揖保川の今後の中で、揖保川流域委員会の取り組みが紹介されるとのことです。 この放送は、公開生放送で、観覧自由でありますので、ぜひこの生放送のことを大いに関係のあります揖保川流域委員会のHPでPRしていただいたり、各委員からPR広報していただくようお願いしたいと思います。</p>
H15.6.20	Eメール	<p>最近、私の近くの揖保川沿いでホテルをたくさん見かけますが、そこでは河川改修工事の計画が決まっているようで、工事が始まるとホテルは全滅すると思います。今のホテルの生命維持できる方法は無いのでしょうか。せっきく水がきれいになりかけてホテルも増えてきたので、是非なんとか考えていただきたいと思います。場所は山崎町野々上の野田橋東側です。</p>